

Stolper-Stein in Sendling

Der Geh- und Radweg Plinganserstr. 6 vor Stemmerhof bis zur Bushaltestelle „Margaretenplatz“ ist für Fußgänger problematisch, für Radfahrer aber auch:

Der Fahrradständer am Ausgangspunkt vor dem „Stemmerhof“ ist manchmal so ungeschickt nahe am Gehsteig aufgestellt, dass dort geparkte Fahrräder bis zur Hälfte den Gehweg blockieren können. Damit werden Fußgänger und Radler an der sowieso schon engen Stelle behindert und berühren sich zuweilen sogar! Eine Verbesserungsmöglichkeit könnte sein, den Fahrradständer an anderem Ort zu platzieren.

Die Plinganserstraße 200 Meter weiter wird auf engstem Weg von vielen Fahrradfahrern befahren, die oft sehr schnell unterwegs sind. Bei der Bushaltestelle „Margaretenplatz“ sind der parallel verlaufende Geh- und Radweg beide sehr eng und wirklich eine Gefahrenstelle ohne Verkehrszeichen! Eine bauliche Lösung scheint schwierig. Hier könnte ein Schild „Radfahrer bitte langsam fahren“ ggf. Beruhigung verschaffen. Auf den Bus wartende MVG-Fahrgäste behindern sich gegenseitig und kommen in Konflikt mit Fußgängern und Radfahrern. Es kam hier schon zu kleinen Auseinandersetzungen, wie Schubsen oder Anpöbeleien. Einige Nachbarn berichteten mir schon von Handgreiflichkeiten, die sie dort erlebt hätten! Das habe ich natürlich nicht nachgeprüft, aber undenkbar ist es nicht. Es besteht an dieser Stelle Handlungsbedarf!

Das HALLO MÜNCHEN vom 5. 10. 2022 berichtete auch kurz über diese Situation, sie hat sich seit dieser Zeit leider nicht verbessert.